

La feuille paroissiale



Paroisse Errobiko Salbatore
Saint-Sauveur d'Errobi

Tél. 05.59.93.18.00

<http://paroisse-errobikosalbatore-ustaritz.org>

ustaritz.paroisse@orange.fr

05 JANVIER 2025

L'ESPÉRANCE NE DÉÇOIT PAS

PRIER AVEC LE ST PÈRE JANV 2025

Intention pour L'évangélisation

Prions pour que le droit à l'éducation des migrants, des réfugiés et des personnes touchées par la guerre soit toujours respecté et garantisse ainsi la construction d'un monde meilleur.

ASTE ON

URTE ON !

Urte berri huntan sartu gira, eta Aita Sainduak 25 urte guziet egiten duen bezala, urte saindua izanen da. Esperantzazko urte batetarat deitzen gaitu. Joan den igandean, Baionako katedralean, Aillet Jaun apezpikuak urte hori ofizialki ideki du, beste apez batzuek beste bi katedraletan gauza bera ospatzen zutelara. Urte berri hau bizi dezagun beraz esperantzaz beterik: Erran nahi baita, bakoitza eta mundu osoa ere ardura trebes ibilirik ere, Jainkoaren maitasuna gure bide eta aingura (ancre) egon bedi beti. Urte berri on zueri !

BONNE ET
HEUREUSE ANNEE
2025 à TOUS !
★★★
2025 URTE BERRI
ON DENERI !

Dimanche, comme le Pape François le jour de Noël, notre évêque Mgr Aillet à la cathédrale de Bayonne, et deux de ses adjoints dans les cathédrales de Lescar et Oloron, ont ouvert bien grandes les portes de l'Eglise, signifiant par là l'inauguration de l'année Sainte 2025. Certains considèrent peut être cela comme un vœu pieu, mais notre vie a besoin de temps fort régulièrement pour nous reprendre en main. Ce qui est vrai pour la santé physique l'est aussi pour notre vie de foi... Prenons donc au sérieux cette année cette invitation à l'Espérance, malgré nos déficiences individuelles ou collectives. Le Seigneur aime notre humanité, à tel point qu'il s'y est incarné. Cela nous rend capable d'espérance. Bonne année à tous !

J. Michel Barnetche

LE PAPE A DIT

Les Mages ont le regard tourné vers le ciel. Ils sont habités par la nostalgie de l'infini et leur regard est attiré par les astres. Ils ne vivent pas en regardant le bout de leurs pieds, repliés sur eux-mêmes, prisonniers d'un horizon terrestre, se traînant dans la résignation ou la plainte. Ils lèvent la tête, pour attendre une lumière qui éclaire le sens de leur vie, un salut qui vienne d'en haut. Et ainsi, ils voient surgir une étoile, plus brillante que toutes, qui les attire et qui les met en route. C'est la clé qui révèle le vrai sens de notre existence : si nous vivons enfermés dans le périmètre étroit des choses terrestres, si nous marchons tête baissée, otages de nos échecs et de nos regrets, si nous sommes affamés de biens et de consolations mondaines - qui sont là aujourd'hui et disparaîtront demain - au lieu de rechercher lumière et amour, notre vie s'éteint. Les Mages, qui sont pourtant étrangers et qui n'ont pas encore rencontré Jésus, nous enseignent à regarder vers le haut, à regarder vers le ciel, à lever les yeux vers les montagnes d'où viendra l'aide, car notre aide vient du Seigneur (cf. Ps 121, 1-2)

La parole de dieu ce dimanche

L'humilité de Dieu

Selon une tradition qui remonte aux tout premiers temps de l'Eglise, les dates de Pâques et des principales fêtes mobiles de l'année sont annoncées en la solennité de l'Épiphanie. Cette singularité liturgique dit bien le caractère indissociable du mystère de l'incarnation du Christ avec celui de sa résurrection. Autrement dit, Noël est profondément lié à Pâques. Comme si l'attitude des mages se prosternant devant la crèche préfigurait déjà celle des femmes et des disciples découvrant le tombeau vide. Une étable, une jeune famille et des cadeaux de naissance inattendus à l'Épiphanie. Une sépulture déserte, quelques amis fidèles et des aromates à Pâques. Tout au long de l'année, la liturgie nous rappelle

Is 60, 1-6
Ep 3, 2-3a.5-6
Mt 2, 1-12

avec pédagogie que Dieu manifeste sa grandeur dans la fragilité d'un nouveau-né tout autant que dans l'agonie du condamné à mort. Voilà qui devrait interroger l'image que nous avons de lui. Dieu est humilité. Il se laisse trouver par des chercheurs comme les mages, par des simples comme les bergers, par des pardonnés comme Marie Madeleine, par des généreux comme Joseph d'Arimathie...



Cette fête de l'Épiphanie est l'occasion de redécouvrir le chemin du dépouillement de Dieu, sa façon de cacher sa gloire dans la mangeoire de Bethléem, dans la Croix sur le calvaire, dans le frère et dans la sœur qui souffrent autour de nous.

Karem Bustica,
pour Prions en Eglise

venez et voyez

Arcabas l'enfance du Christ

Si Arcabas est mondialement reconnu comme maître de l'art sacré contemporain, il refuse l'étiquette de « peintre chrétien officiel ». Chrétien, il l'est. Mais les thèmes bibliques de ses tableaux sont pour lui des « prétextes » à peindre. Entre décembre 2001 et janvier 2002, le père Jacques Turck a invité Arcabas à exposer son polyptyque de onze toiles sur le thème de l'Enfance du Christ dans son église Notre-Dame de Pentecôte. Colorés et lumineux, ces tableaux racontent aux hommes et aux femmes de notre temps le mystère de l'Incarnation. Une magnifique catéchèse en images... Si vous voulez en savoir un peu plus, mettez ce lien dans votre moteur de recherche : Arcabas enfance Christ toile aurore.

cette semaine, nous fêtons

LUNDI 06 JANVIER

EPIPHANIE DU SEIGNEUR

En ce jour, nous célébrons la sainte Épiphanie de notre Seigneur, Dieu et Sauveur Jésus-Christ, lorsqu'il se fit connaître aux mages venus de l'Orient. C'est l'adoration de ces mages qui constitue, en Occident, l'objet principal de cette fête.

Les Églises d'Orient célèbrent de même la sainte Théophanie, au jour de son baptême dans le Jourdain lorsqu'eut lieu la manifestation de la divinité du Christ et la première claire révélation du Mystère de la Sainte Trinité. Le Père et le Saint-Esprit rendirent alors témoignage que Jésus est

vraiment le Fils Unique de Dieu, consubstantiel au Père, Verbe Incarné pour notre salut, Sauveur annoncé par les prophètes et qu'en sa personne la Divinité s'est unie sans mélange à notre humanité et l'a fait resplendir de sa Gloire.



ma PRIERE

Comme les mages !

Comme les mages guidés par l'étoile,
Seigneur Jésus, je viens t'adorer.

A toi, je veux offrir mes trésors,
mes rires et mes chants,
mes bonheurs et mes joies,

ma famille et tous ceux que j'aime,
la prière qui est tout
au fond de mon cœur.

Toi Jésus, tu es le
cadeau
que Dieu nous donne.
Me voici devant Toi
Jésus, j'ai les mains
vides.

Je n'ai pas d'or
pour te reconnaître
comme roi,
mais je t'aime
tellement !

Je n'ai pas d'encens
pour te reconnaître comme Dieu,
mais je t'adore dans un sourire.

Je n'ai pas de myrrhe pour te connaître
homme parmi nous,
mais je te fais confiance.

Moi aussi, je suis à la crèche
pour te recevoir comme un cadeau.



nos RENDEZ-VOUS

Caté cette semaine

Caté cette semaine dans les salles paroissiales, de 17.00 à 18.30, Lundi 6 pour les CM1, mardi 7 pour les CE2, jeudi 9 pour les CE1 et samedi 11 de 9.00 à 12.00 pour le caté en basque.



Catéchuménat

Jeudi 9 janvier à 18.30, réunion catéchuménat Marie et Yohan en vue de leur baptême à Pâques.

Quête de l'Épiphanie

La Quête de l'Épiphanie a pour but « de promouvoir et de développer toutes activités d'assistance et de bienfaisance en faveur de l'Église catholique en Afrique ». En 2024, 227 diocèses dans 28 pays d'Afrique ont bénéficié du partage de la quête de l'Épiphanie faite dans tous les diocèses de France. Cette quête est gérée et distribuée par l'association Aide aux Églises d'Afrique.

Dates des sacrements cette année

Voici les dates des principaux sacrements qui seront célébrés solennellement cette année : Dimanche 9 Février : sacrement des malades ; Samedi 19 Avril : **baptêmes d'adultes lors de la veillée pascale.** Dimanche 11 Mai : célébration du premier pardon des enfants (2° année de caté) ; Dimanche 18 Mai : Confirmation des enfants (3° année de caté) ; Dimanche 25 Mai : Profession de foi des 6° ; Dimanche 8 Juin : Première communion des enfants (4° année de caté).

Livrets année sainte 2025

Ils sont disponibles à la sortie de l'église: prenez-en pour vous-même, prenez-en aussi pour des personnes autour de vous: autant que possible, déposez 1€ de plus dans la quête pour chaque livret pris.

Les messes de la semaine

Samedi 04/01 18.00 Ustaritz Simone LAINÉ - Mai GARATE - Michel ETCHEVERRY - Martine HABIAGUE - Gracy PLATERO - Hélène MAYA-LACHAU	Vendredi 10/01 18.00 Larressore Léon POCORENA - Marie Michele BARNETCHE
Dimanche 05/01 09.00 Arrauntz Beñat BARNETCH (m.a.) - Annie LAXALDE - Famille HIRIGOYEN - Raymond LABEDAN - Martine BROUCHICAN - Abbé Daniel SABATHÉ - Famille FILY - Gracie DARLAS - Victoria DARLAS - Annie LALANNE - Thérèse ALBERDI - Dany BACARDATZ	Samedi 11/01 18.00 Ustaritz Mayie DORNALETCHÉ - Emile BESSONART
Lundi 06/01 16.00 Eliza-Hegi Jean JUZAN	Dimanche 12/01 09.00 Halsou Geneviève MOURGUIART(m.n.) - Charles BERGARA - Robert DESCAMPS - Hélène MAYA-LACHAU - Marie-Jeanne ARBURUA 10.30 Ustaritz Jean-Noël INCHAUSTI (m.a.) - Jean-Pierre PELLETRAT
Mardi 07/01 18.00 Arrauntz Hélène et Jeannot ETCHENIQUE	
Mercredi 08/01 18.00 Halsou Jeanne ERGUY	
Jeudi 09/01 18.00 Jatxou Denise ETCHEART	



Quand ils virent l'étoile ils furent remplis de joie